

パブリックコメントの要旨及び答申への反映等について

意見の内訳：1人 5件

「方向性」について

○ 意見の趣旨がすでに記載されているもの

△ 既に市で取り組んでいる等により、答申(案)への反映を行わないもの

答申(案)関連箇所		意見		答申への反映等	
項目		意見NO	要旨	方向性	考え方
(1) 持続可能な行政経営体制の確立	① 持続可能な財政基盤の確立	1	高齢化により相続されずに放置される空き家が増加している。活用方法について相談に乗るなど、空き家対策について具体的に検討された。	○	行財政改革の観点からは、「持続可能な財政基盤の確立」に資する方策として、空き家を活用した企業誘致を進めることも有効であると考えており、その旨を答申(案)に記載しています。
	② 市有財産のマネジメント及び有効活用	2	小学校3校が廃校となっているが、なぜ資産の有効活用を考えないのか。広いグラウンドがもったいない。	○	ご指摘のとおり、現在空き施設となっている旧学校施設については、グラウンドも含め、市有財産の有効活用の観点から今後の活用が課題であると考えています。 このことから、空き施設については、「持続可能な財政基盤の確立」に資する方策として企業誘致への活用を、また「市有財産のマネジメント及び有効活用」に資する方策として、民間への貸与や売却、委託などを検討すること、また活用にあたっては地域住民なども含む検討組織の設置が必要である旨を答申(案)に記載しています。
	③ 機動的な執行体制の確立	3	自治会に法的な加入義務はないが、高齢化も進んでいる状態。災害時等に加入していれば助かるといった案内をするなど、加入を促すことはできないか。	△	自治組織の高齢化については課題であると認識しています。 市でも、自治組織加入促進リーフレットの配付や自治会ハンドブックの作成及び各自治会での活用促進など、自治組織への加入促進に取り組まれています。
その他		4	学校の教室や廊下は誰が掃除しているのか。市がお金を出して外部にしてもらっているのか。生徒にさせてやってほしい。	△	市教育委員会に確認したところ、教室や廊下の清掃については児童生徒で行われています。
		5	行政から発信する文書は、わかりやすく表現してほしい。	△	情報発信にあたってわかりやすい表現を用いることは、重要なことと考えます。